

Mongofre, le 13 janvier 1982

Monsieur Lucien Lefebvre,
ROUGIER INC.,
M o n t r é a l .

Cher Monsieur Lefebvre,

Je vous souhaite un très heureux 1982.

Dernièrement, j'ai écrit quelques lettres à Monsieur Guy Angers, sans avoir eu de réponse. Une de mes lettres parlait de la mort de mon frère, Nicolás. Cette lettre parlait aussi de la grande quantité de nouveaux produits que je puis offrir à votre Compagnie. Pas de réponse.

Je continue sans recevoir ce que la Compagnie Rougier me doit et, à mon âge avancée et avec l'inflation que nous souffrons, je n'ai besoin.

Je pense arriver au Mexique le mois prochain et j'espère avoir de vos nouvelles sur les nouveaux produits et sur l'argent.

Mes souvenirs à Monsieur Guy Angers et vous, cher ami, recevez avec ma vieille amitié, une très affectueuse salutation,



FUNDACIÓ
RUBIÓ